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ATA DA 43' SKSsA0 0RDINARIA DO CONSELHO TECNIC0-ADMINISTRATlv0 DA

FACUlnADE DE DIREITO DE RIBEIRAo PRETO DA UNIVERSIDADE DE sAo PAULO.

No primeiro dia do m8s de dezembro de doin mil e dezessete, is 13 horns, na Sala da Congregagio da

Faculdade de Direito de Ribeitio Preto da Universidade de Sio Paulo, reQnc-se o Conselho T6cnico

AdminisUativo da Faculdade de Direito de Ribeirio Prego - FDRP, sob a presidancia da Profa. I)ra. Monica

Herman Salem Caggiano, Diretora da Unidade, coin as presengas da Professora Massa de Sousa Ribeiro,

Vice-Diretora da Unidadc, dos Pmfessores Jail Aparecido Cardoso, Gustavo Assed Ferreira e Cristina

Godot Bernardo de Oliveira, do Representante dos Servidores T6cnicos e Administmtivos Edvaldo da Silva

Campos e do Representante Discente da Graduagao Gabriel Sgavioh Faccioli. Presente, tamb6m, a ST '.

Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, Assistente T6cnica Acadamica, para sea:etariar a reuniio. A

Senhora Presidente agradece a presenga de todos, diz que teri um comunicado e que depois passarf a

palavra para a professors Maida de Sousa Ribeiro, Vice-Diretora da FDRP, que participou no dia 21 de

novembro de 2017 da reuniio do Conselho Universitfrio, para que infos:me exatamente os temps que forum

abordados. A Senhora Presidente explica que permaneceram alguns destaques da reuniio do dia 21 de

novembro e o Rector convocou uma nova reuniio do Conselho Universitirio no dia 28 de novembro, terra

fella para discuth os destaques. Informa que os destaques forum referentes a quest6es orgamentarias e que

o Magninlco Reitor obteve a desaprovagao dos destaques no sentido de aprovar o orgamento no pr6ximo

dia 12 de dezembn), em que esb previsto que o Conselho Universitfrio aprove o orgamento com as

restrig6es que ele entende necessfrias para a sobreviv6ncia Rmanceha da instituigao acad6mica. A Senhora

Presidente informa que na 61tima reunHo do Conselho T6cnico Administrative foi aprovada a assinatura

de um conv6nio acad6mico ence a Faculdade de Direito de Ribeirio Proto e a Universidade MeUopolitana

de Santos, e comunica que o conv6Mo if esb assinado e, portanto hi maid uma parceira da FDRP. A

Senhora Presidente concede a palavra a professora Massa para que possa relatar de uma forma sucinta e

breve a reuniio do Conselho Universit6rio do dia 21 /1 1/2017. A Professora Massa agradece a professors

Monica e deseja boa tarde a todos, diz que tem alguns comunicados do Senhora Reiter da Reunilio do

Conselho Universitirio do dia 21/11/2017, informa que alguns diretores e alguns assistentes tamb6m

colaboraram. Informa que, em sintese, clc falou do processo de automagio de vfrios processos via web, dos

quais li recebera ap6s a reuniio um comunicado falando dos virios processes que sio possiveis de serum

realizados direto pda web coma: solicitag:io de fellas, alteragio de dados pessoais, incoq)oragao de

grati6lcagao, licenga pr6mio, previsao de aposentadoria, solicitagao de afastamento Jf com a incorpotagao do

pedido de solicitagao de difrias. A Professora Maida informs que na reuniio se falou muito sobrc o

problems das creches e sabre o fechamento da assessoria de pediatria do Hospital Univei:sitfrio, e que isso

fomentou as discuss6es orgament6rias durante o periods. Infomla que forum todas lustiHlcadas pelo Reitor
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em fungio da restrigao das atividades aquilo que 6 a atividade fim da Udversidade, informs que todo o

servigo de creche este sendo otimizado em um Qnico pr6dio e que no caso do Hospital Universitfrio a

tentativa do Reitor 6 de repassar a responsabilidade dc sustento para o Governo de Estado e a Prefeitura. A

professora Massa informa que durante a reuniio foi comunicado sobre a instituigio obrigat6ria do e mail

com dominio USP para a comunicagao institucional, assim foi solicitado que sejam feitos esforgos nas

unidades no sentido de que as pessoas consultem o e-mail com domingo USP frequentemente, para que

efetivamente possam receber as comunicag6es. Exphca que em algumas situag6es ha reclamag6es de que as

pessoas nio recebem a informagio porque utilizam domingo diferente. Informa que foio Reitor fdou sabre

sistema de eleig:io que foio sistema eletr6nico seguro, que 6 um sistema auditfvel, informa que qualquer

pessoa poderia auditar para ver que foi feito da forma mats correta possive]. ]nforma que se falou sobre a

questao da situagao nmanceira, em que a previsao para 2018 6 que se tenha uma arrecadagio maior do que

foi em 2017 e 2016, embora kinda sein menot que a de 2014, previsio de inflagio, crescimento do PIB e a

previsao das receitas da Universidade. Informs que a expectativa da Reitoria 6 que ao amal de 2018 ainda

hajj um d6Hicit de 287 milh6es. Informa que depois o Reitor falou do vestibular, da relagio candidato-vega,

dando destaque para os curses que tiveram major procura, sendo os tradicionais, a medicina, sempre em

pl:imeiro lugar. Informs que houve uma inovagao que 6 o curso superior de audiovisual, com 65 candidatos

por vaga, e que no caso do direito a relagao candidato vaga foi de 27. A Professora Massa infomia que

relativo is diretrizes orgamentarias os principais pontos que estavam colocados que se diferenciavam em

relagao aos anteliores eram: suspensao de contratagao de funcionfrios para o pr6ximo ano; a contratagao de

150 docentes se houver aumento da arrecadagao de ICMS; limitagio de gastos, custeio e investimento ao

que foi praticado em 2017; 1imitagiio das despesas tamb6m a estes parametros. Informs que ocorreram

discuss6es, principalmente no dia 28, no sentido de criar um condicionante em relagao isuspensao da

contratagio dos funcionfdos, que tamb6m 6icasse coma no casa dos docentes, se tivesse aumento da

arrecadagio, enUetanto, informs que por prud6ncia, tanto em relagio tamb6m aos custeios, a decisio foi de

mantel para as diretrizes gerais a suspensio,. Informa que o orgamento vai ser votado no dia 12 de

dezembro seguindo essas diretrizes. O Professor Jain diz que essay informag6es preocupam, pols havia

uma previsao de concursos da faculdade para repos as vagas de today as areas e departamentos, diz que a

Unidade tem somente 3 departamentos, por ser uma Unidade enxuta, e que ipso 6 preocupante. Diz que

quando vem esse informagao de que vai ter uma suspensio de contratagao de professores, que precisaria ver

em que navel este isso, por que se realmente envolver o que ji estava encaminhado e aprovado para ser

realizado, informa que terio que revel com urg6ncia algumas quest6es, porque foram feitos concursos para

temporirios, e estes concursos vio vencer em julho e se nio fair uma perspective para p'6ximo semestre,

nio aver uma perspectiva para o ano, informa que terio que corner e renovar eases professores temporfrios
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e faber novos concursos, porque ido vicar sem professores, ou seja, sem materia prima para dar auras.

Infomla que o curse 6 enxuto, que a Faculdade/Unidade 6 nova, que tem poucos professores, entio se

preocupa. Acha que devem fever essay posig6es com base nessas informag6es para comegar uma

negociagao, possibihtando mantel o minimo que se tem, o minima para mantel o que la se tem, mesmo quc

temporario, acha que ipso 6 importante colocar em paula. A Senhora Diretora diz que a fda do professor

Jail 6 boa e este regisUada, diz que sentiu na reuniio do Conselho Universitfl:io do dia 28, reuniio em que

foram abordados os destaques, que na realidade no ano de 2018 nio terio novos concursos para efetivar

cargos e, portanto o que recomenda 6 que no comego de feverciro, quando recomegarem as aulas, que sega

analisado cada caso e os contratos que puderem ser prorrogados servo prorrogados. Diz que nio sentiu a

disponibMdade sequel eventual de serem distribuidos cargos, concursos novos para efetivagao. O Prof. lair

diz que ipso o preocupa em diversos sentidos, informs que ja foi pautada na reuniio ordiniria do

Departamento de terra keira aprovar o encaminhamento do Departamento nesse sentido. Informs que a

professora Yuna saiu em julho, e que se apressaram para hazel um novo concurso de imediato para que o

novo professor assumisse em agosto e assumisse as aulas do semesUe, entretanto em dezembro, amal do

semesue, o professor passou no concurso e ainda nio foi contratado, informa que as burocracias internal

precisam de seis meses para poder conuatar um professor. Informa que o professor vai entrar em Janeiro

para dar aula do semesUe, para terminal em julho o contrato, assim, em verdade, um concurso de UM ano

ele vai vicar 6 meses. Prop6e que sejam revisto isso de alguma forma. A Senhora Presidente diz que a

providencia mais na pratica 6 exatamente em fevereiro ver os conuatos que ido se extinguir a partir do

meio do ano e tentar uma renovagao/proj:rogagao do contrato, enquanto nio se aclarar a situagio financeira

terio que tomas conta do curso na medida das possibihdades Hmanceiras da Udversidade, e portanto ache

que elsa serra uma medida na pritica conduzida pda fazio. A Presidente declara abertos os trabalhos e na

sequencia inicia a Parte 1 - EXPEDIENTE. 1. Discussio e votagao da Ata da 42' Sessio do Conselho

T6cnico Administrativo, realizada em lO/11/2017. Nio havendo manifestag6es contririas, a Ata 6

aprovada por unanimidade. A Senhora Presidente sohcita inclusio de pauta do processo 201 1.1.601.89.9,

relativo a solicitagao apresentada pda Professora Cristina Godly Bernardo de Oliveira de credenciamento

em atividades simultineas. O Conselho T6cnico Administrativo, aprovou) por maioria dos presentes,

com abstengao da Professora Cristina Godly Bernardo de Oliveira, a solicitagao de

credenciamento em atividades simultineas apresentada pda Professora Cristina Godly Bernardo

de Oliveira. PARTE ll - ORDEM DO DIA. 1. Solicitag6es de Afastamento. 1.1. PROCESSO

2013.1.152.89.1.-- JULIANA OLIVEIRA DOMINGUES. Afastamento. Sohcitagio de Afastamento

aprescntado pda interessada, para o pedodo de 23/02/201 8 a 08/06/2018. Aprovado ad referendum do

Conselho do Departamento de Direito PQblico em 14/11/2017, fls. 45. Parecer do relator pele Conselho
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T6cnico Administradvo, Prof. Dr. Jail Aparecido Cardoso, opinando favoravelmente a solicitagao da

interessada. O Conselho T6cnico Administrativo, aprovou, por unanimidade, a solicitagao de

afastamento apresentado pda interessada, referente ao periodo de 23/02/2018 a 08/06/2018. 1.2.

PROCESS0 2008.1.210.89.6. MARCIO HENRIQUE PEREIRA PONZILAC(2UA. Afastamento.

Sohcitagao de Afastamento apresentado pelo interessado, para o periodo de 01/02/2018 a 30/04/2018.

Aprovado ad referendum do Conselho do FilosoGia do Direito e Disciplinas Bisicas em 17/11/2017, fls.

242. Parecer do relator pelo Conselho T6cnico Administrativo, Prof. Dr. Jail Aparecido Cardoso, opinando

favoravelmente ao pedido do interessado. O Conselho T6cnico Administrativo aprovou, por

unanimidade, o relat6rio de afastamento, apresentado pele interessado, reference ao periodo de

Of/02/2018 a 30/04/2018. 2- Credenciamento para Atividades Simultineas. 2.1. PROCESSO

2011.1.601.89.g. CRISTINA GODOy BERNARDO DE OLIVEIRA. Credenciamento. Sohcitagao de

Credenciamento para atividades simultineas. - Aprovado ad referendum do Conselho do Departamento de

FilosoHia do Direito e Disciplinas Bfsicas em 24/11/2017. Parecer da relatora pelo Conseco T6cnico

Administrativo, Profa. Dra. Cintia Rosa Pereira de Lima, opinando favoravelmente a solicitagao da

interessada. O Conselho T6cnico Administrativo aprovou, por unanimidade, a solicitagao da

interessada, de credenciamento para atividadF6 sil;iNltaneas. Nada maid havendo a tratar, a

Senhora Presidente agradece a presenga de torlosje,.Jl4:li#4;gi$ffiada a reuniio is treze horns e

trinta minutos. Do que, para constar, eu, Aparecida Cruz de

Oliveira Bianco, Assistente T6cnica Acadamica, lavrb{ e digitei esta Ata, que serf examinada pecos senhores

ConseUteiros presentes a sessio em que for discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeirio Preto, I ' de

dezembro de 2017.
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